

Ressort: Lokales

Hessen greift Frankfurt wegen Wohnungsbauplänen an

Frankfurt/Main, 01.09.2017, 17:35 Uhr

GDN - Die schwarz-grüne Landesregierung greift den Frankfurter Magistrat wegen seines Umgangs mit Nachbarkommunen an. Bei den Plänen für die Ausweisung eines großen Neubaugebiets in der Nähe zu Steinbach und Oberursel fehle es an "partnerschaftlichem Miteinander", kritisierte Volker Bouffiers Staatskanzleichef Axel Wintermeyer (CDU) in der "Frankfurter Rundschau" (Samstagsausgabe).

Zugleich bezweifelte er die Notwendigkeit des riesigen Neubaugebiets, da in der Region bereits erhebliche Flächen für den Wohnungsbau geplant seien. "Ich beobachte mit Sorge die Diskussion um die Ausweisung eines sehr großen Baugebiets der Stadt Frankfurt", sagte Wintermeyer der Zeitung. Es sei "weder mit dem Regionalverband darüber gesprochen noch die Nachbarn kontaktiert worden", bevor das Vorhaben öffentlich bekannt gemacht worden sei. Es müssten aber "alle Beteiligten auf Augenhöhe" einbezogen werden, verlangte der Staatsminister. Der Regionalverband sei die richtige Adresse, da dort alle Beteiligten am Tisch säßen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94052/hessen-greift-frankfurt-wegen-wohnungsbauplaenen-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619